

T13 B GOVERNMENT AND POLITICS

- 1) Lorsque les britanniques renverseront la reine et brûleront le trône, les poules auront des dents.
- 2) Malgré la tentative du Ministre de l'Intérieur pour étouffer les rumeurs de complot, les réseaux sociaux ont répandu l'information.
- 3) Combien de temps les fidèles défenseurs de la démocratie pourront-ils résister à l'armée?
- 4) Une majorité écrasante d'électeurs a pris parti pour les partis de gauche pour que le gouvernement change sa politique.
- 5) En tant que responsable politique, je dois dire que le passé ne m'intéresse que dans la mesure où il me permet d'éviter de répéter des erreurs et d'envisager l'avenir.
- 6) La majorité est fortement divisée sur la question de la laïcité.
- 7) Dans le film *Le discours d'un roi*, l'héritier de la couronne doit faire un discours pour l'ouverture solennelle du parlement.
- 8) Cela va bientôt faire un an que le nouveau Premier Ministre est entré en fonction en Grande-Bretagne : que le temps passe vite !
- 9) Tant qu'il ne démissionnera pas, la campagne de diffamation continuera.
- 10) Si l'état policier n'était pas si unilatéral, les idées subversives ne l'auraient pas affaibli.
- 11) Aucun électeur ne peut cautionner un député si cinglant.
- 12) Il refuse de prendre parti pour ne pas aboutir à une impasse.

S28 GOVERNMENT AND POLITICS : CORRECTION

- 1) When the British depose the queen and burn the throne, pigs will fly.
- 2) In spite of the Home Secretary's attempt at hushing up the rumours of a plot, social networks have spread the news.
- 3) How long will the staunch advocates of democracy resist the army?
- 4) An overwhelming majority of voters sided with the left-wing parties for the government to change its policy.
- 5) I must say that, as a politician, the past only interests me in so far as it enables me to avoid repeating mistakes and to look to the future.
- 6) The majority is deeply divided over the issue of secularism.
- 7) In the film the King's speech, the successor / heir to the throne has to deliver a speech for the state opening of parliament.
- 8) In Great-Britain, it has been nearly a year since the Prime Minister came into office: how time flies!
- 9) As long as he doesn't resign, the smear campaign will go on.
- 10) If the police state were not so unilateral, subversive ideas wouldn't have weakened it.
- 11) No voter can endorse such a scathing Member of Parliament.
- 12) He refuses to take sides so as not to come to a deadlock.